

# 2学年通信

新宮町立新宮東中学校  
令和7年5月13日 第20号  
文責:江頭 俊輔

## [第2回学年体育会学習！]

5月9日（金）2時間めに学年体育会学習が行われました。当日はあいにくの雨天でしたので、急遽、体育馆での実施となりました。体育委員の司会進行のもと、大きな声で準備運動をしたり、応援練習に励んだりする姿が印象的でした。（下の写真は各学級の応援の様子です。）体育会当日まであと1週間と迫る中、「みんなで頑張ろう！」という気持ちが伝わってきて、とても嬉しかったです。



2年2組



2年1組



2年3組



2年4組

## [応援されるって気持ちいい！]

右の写真は女子が背渡しリレーをしているときのステージ上での男子の応援の写真です。**大きな声で自分のクラスの仲間を応援している姿がとても印象的でした。**「頑張れ！」「ナイス！」「すごい！」などなど、とても大きな声で盛り上がることができました。**一所懸命に取り組んでいる姿に対して、一所懸命に声援を送る姿がとても爽やかで、体育会学習に取り組んでいく価値を感じました。**



どの競技も「相手」がいるからこそ、楽しく、お互いに競技に対して一所懸命に励むことができます。サッカーでは『**リスペクト（尊敬、敬意）**』という言葉を大切にして、プレーに臨んでいます。是非、みなさんも学年・ブロック・学校の全員に対して互いに声援を送り合って、体育会当日に臨みましょう。